



Pfarrer Hugo Slaattelid, Weidlingbachs Ortsvorsteher Karl Heinz Uldrych, Pfarrgemeinderat Andreas Ottawa, Gemeinderätin Ursula Kohut und Pater Sepp Froschauer (v.l.) freuten sich über eine gelungene, gemeinsame Messe.

FOTO: HALOUSKA

Premiere bei Patrozinium

KOOPERATION / Weidlingbach und Scheiblingstein feierten Messe gemeinsam.

WEIDLINGBACH / Vergangenen Sonntag wurde das traditionelle „Patrozinium“ gefeiert. Die Hubertuskirche in Scheiblingstein blieb an diesem Tag geschlossen. Stattdessen kamen die Scheiblingsteiner zur Weidlingbacher Kapelle Maria Namen, wo Pfarrer Hugo einen gemeinsamen Gottesdienst feierte. „Damit soll die Zusammenarbeit zwischen den beiden Kirchen gefördert werden“, erklärte Pfarrgemeinderat Andreas Ottawa dazu. Im Anschluss an die Messe wurde zu einer Agape eingeladen. „Die Scheiblingsteiner waren für süße Speisen, die Weidlingbacher für Pikantes zuständig. Nächstes Mal wird es genau umgekehrt ablaufen“, freut sich Gemeinderätin Ursula Kohut über die erfolgreiche Zusammenarbeit.